

Tienen revés exportaciones en octubre (Reforma 27/11/18)

Tienen revés exportaciones en octubre (Reforma 27/11/18) Ernesto Sarabia Cd. de México (27 noviembre 2018).- En octubre pasado, el valor de las exportaciones del País disminuyó 1.94 por ciento respecto a septiembre, luego de tres avances al hilo, en tanto, las importaciones observaron un incremento. El déficit comercial del País se ubicó en mil 527 millones de dólares, un crecimiento de 137.18 por ciento mensual, luego de tres meses con retrocesos, ante la reducción en las exportaciones de octubre y el incremento en las importaciones. De acuerdo con cifras desestacionalizadas del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi), el decremento en el valor total de las ventas al exterior fue el más grande de los últimos seis meses en términos relativos. Ello fue resultado de los descensos en las petroleras de 5.09 por ciento y de 1.72 por ciento en las no petroleras. En la parte petrolera se observó una reducción de 6.66 por ciento en variable relacionada con petróleo crudo, lo que se dio a la par de un aumento de 6.10 por ciento en otras petroleras. Al mismo tiempo, en las ventas de bienes mexicanos al exterior, el descenso en el componente de no petroleras se debió a los resultados desfavorables en sus tres principales conceptos, encabezados por la contracción de 6.49 por ciento en la parte agropecuaria durante octubre. Las exportaciones extractivas de octubre presentaron un declive de 5.86 por ciento mensual, el tercer revés en fila. Las ventas externas en manufacturas disminuyeron 1.46 por ciento durante octubre, después de tres meses con variaciones al alza, una cifra que se derivó de la merma en el sector automotor de 4.03 por ciento y el marginal avance en el resto de las manufacturas de 0.06 por ciento. De acuerdo con la información del Inegi, México vendió al exterior 38 mil 4 millones de dólares, esto es, 10.14 por ciento más que en octubre de 2017, con cifras desestacionalizadas. Las exportaciones petroleras crecieron 17.76 por ciento anual y las no petroleras 9.65 por ciento. Las ventas no petroleras se sostuvieron el avance de 10.65 por ciento anual en las manufacturas, ya que en extractivas se registró una caída de 15.12 por ciento y en agropecuarias de 3.30 por ciento. Las importaciones o compras al exterior, en tanto, sumaron 39 mil 530 millones de dólares durante octubre, un 0.33 por ciento más que en el mes anterior. Al interior de las compras al extranjero, las de bienes de consumo repuntaron 2.69 por ciento mensual en octubre y 10.44 por ciento anual. Las de bienes de capital lo hicieron 1.90 y 14.21 por ciento, respectivamente. Además, las importaciones de bienes de uso intermedio presentaron cifras de menos 0.28 por ciento mensual y de 10.20 por ciento respecto a octubre de 2017.